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LUTO
Logo que soube da trlste.notfcla, o prefeito Everaldo dos
Santos, ainda no domingo (10), decretou luto oficialpor

-

três dias em Laguna.

O QUE ELES DISSERAM
SOBRELHS

/

"O "nosso" sempre govemador Luiz Henrique, deixa um -

legado positivo para os brasileiros, para oscatarinenses e para

nós, lagunenses. Ele ficará na memória de nossa gente, porque
soube valorizar nossa cultura e tradições, apoiando eventos

como a Tomada de Laguna-e o carnaval, com a construção do
Sarnbódrorno", Robson Caporal, secretário regional

, "O pai da descentralização, aquele que deixou o govemo
estadual mais pertodos municípios e de sua gente. Estamos
tristes com o seu falecimento.A Luiz Henrique a nossa etema

gratidão (por tudo que fez, especialmente por Laguna) e

admiração. Ele foi amigo de todos". Everaldo dos Santos,
pr�feito de Laguna ,

"Luiz Henrique teve a visão do empreendedorlsmo em todos
os setores de Santa Catarina.Lamentamos profundamente
o seu falecimento. Um grande homem público que trouxe

muitos benefícios para a região". Antonio Honorato, prefeito
de Pescaria Brava

Pavimentação

BA�BACENA�ANHA
PRIMEIRO TRECHO

Obra construída em parceria com a comunidade, que
pagou a mão-de-obra para os calceteiros e com a prefeitura
cedendô 6,8 mil metros de lajotas(retiradas da avenida
João Marrenzinho Jr), meio fio e toda a preparação com

material de base, o bairro de Barbacena, a partir das 11h30
de amanhã (16) ganhara o primeiro trecho pavimentado de
sua estrada geral, luta de quase 50 anos. ,

Complementação
Quanto a complementação da bora 'até a Br-101,
'constituindo o acesso norte, semana passada o prefeito
Everaldo dos Santos recebeu lideranças da comúnidade,
quando adiantou que o trecho complementar integra o

Programa de Aceleração do Crescimento (PAC), precisando
no momento, da liberação de recursos junto ao BNDES"
antecipando que nos próximos dias, com a participação
do deputado federal Edinho Bez marcará audiência com

-

o ministro das Cidades, Gilberto Kassab, para então poder
saber quando ocorrerá a liberação.

Datas Históricas
..

.: ,-.IU"
» 15 - 1857 - LeiPro�méial n" 437, criou a Freguesia de Bom

Jesus da Pescaria Brava, em nosso município. ./

» 15 - 2002 - Acontece no Clube Congresso, homenagem ao

govemador
:

em exercício," lagunense Antônio Fernando do
Amaral e Silva, que se fez acompanhar, além de familiares-dos
desembargadores, também lagunenses, Carlos Prudêncio eWilson

Augusto Nascimento.
» 17 - 1871 - Nesta data é agraciado com o título de Barão da

Laguna, em ato imperial, o almirante Jesuíno Lamego da Costa, um
dos mais ilustres lagunenses que hoje é nome da principal rua do
bairro Campo de Fora e do maior colégio da cidade (E.E.M.A.L).
» 17 - 1997 - O governadorPauloAfonso Vieira ínaugura as obras
do cabo submarino.que ínterligou a região do Farol de SantaMarta
a subestação da Celesc-Centrais Elétricas de SC, em nossa cidade,
composta por cabo tripolar, com os condutores de cobre tendo
sessão de 150m2, na tensão de 8,7/15 Kv,

'

» 17 - 2003 - Nesta data, o lagunense vice-governador Eduardo
PínhoMoreira, assume interínamente o Governo do Estado. Sexto

lagunense a assumir o posto (os outros foram João' Guimarães
Pínho, como presidente da Assembléia Legislativa, de junho a

setembro de 1914, Raulíno Horn, João da Silva Medeiros Filho,
presidente do Tribunal de Justiça, enr 1922'\Colombo,Machado
Salles, como titular, de 1971 a 1974_e mais recentementeAntônio
Fernando do Amaral e Silva, como presidente do Tribunal de

Justiça, em IOdemaio de 2M2).
» 18 - 2001 - Com cínco plenárias e outras atividades inerentes"
'à entidade, acontece a Ih Conferência Distrital do' Rotary Clube,
Distrito 4651.
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'LHS entoando o Hino a Laguna
Lembrando que em 24 de agosto de

2006, por proposição dos vereadores
Antônio. César Laureano, Deyvison
da Silva de Souza, João Batista dos
Santos e Júlio Willemann, em sessão

solene da Cãmara de Vereadores,
.

então presidida por Willemann, LHS
recebeu o título de cidadão honorário
de Laguna. Santa Catarina e o Brasil

perderam lima grande liderança.
Missa de 7° dia, encomendada
por amigos e correligionários
lagunenses, será celebrada amanhã,
(16), às 19h na Igreja Matriz de

Santo Antônio dos Anjos.

Um político com "P" maiúsculo.

Simples e amigo de seusvelhos enovos
amigos, solícito, atencioso, soube
como ninguém granjear o carinho
de nossa gente, promovendo ao lado
do vice-governador Eduardo Pínho

.Moreira, inúmeras ações em favor de
todo O Estado'e muito particularmente
de Laguna, implantando aqui uma
secretaria de Desenvolvimento

Regional (à 19"), pavimentando a

estrada do Farol de Santa Marta,
construindo o sambódromo,
destinando recursos para a construção
da UTI do Hospital lagunense, entre
outras importantes ações. Lembro

que convidado a prestigiar. a posse
de Sebastião Fernandes Honorato, na
ACIL, disse-nos que se fosse às 22h
viria. Pois àssim foi e aqui ele veio. Em
nossa posse, como diretor regional da
Associação Catarinense de Imprensa,

'

maisumavez, convidado, foi presença
destacada, aliás como registra a foto
acima e onde também estavam o

então presidente José Carlos Pacheco,
do Tribunal de Contas do Estado e ao

-fundo os jornalistas Moacir Pereira e

Antônio Rodrigues. Quando se referia
a terra de Anita sempre dizia que
era a "Minha Laguna". Em diversas
solenidades ouvimos por várias vezes,

Previsão do Tempo Falecimento

Sem registros.
. Hoje (15):

Sol com algumas nuvens. Temperatura em

elevação. Vento de leste a nordeste,
fraco a moderado.

t/1,�,�j�.v �,./j

f��i�q.:;�:;;;:::::i�;;���;�;;;:;:�;�;::����

Amanhã (16):
,

Sol entre nuvens e temperatura em

elevãção. Vento de nordeste,
fraco a moderado.

Domingo (17):
Sol com aumento de nuvens e previsão de

pancadas de chuva no período da tarde e

noite. Temperatura mais elevada. Vento de .

nordeste, fraco a moderado com rajadas.
Tábuas das marésfases da lua

) . Minguante· até 17

•• Nova ·de 18 até 24

( . Crescente- de 25 até 1'/6

O, Cheia, de '216 até 9/6
Fonte: Climerh • Epagri

AMANHÃHOJE.
PREAMAR

'

BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

00:38=0.5 - 19:38=0.101:11=0.6 18:54=0.1 00:24=0.5, � 20:17=0.2
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Gabriela Besen

Pedros,o
Leonardo

Boff /

leonardoboff.wordpress.com

FORA DO PADRÃO Que nos dirão os nossos filhos e netos? '

Todos temos 'uni padrão mirumo aceitável
de qualidade, para qualquer coisa. Para o

- tipo de comida que nos servem e o estilo

do restaurante, para nos hospedarmos
em um hotel, para a escola frequentada
pelos nossos filhos. Todas a� experiências
recebem uma classificação e podem ficar

acima ou abaixo da 1inha do aceitável.

Se você recebe um atendimento ruim ou

encontra Um c'abelo no seu prato, a nota
cai. O contrário acontece se você recebe um

produto incrível ou um super desconto. A

questão é: sempre existe um limite abaixo

',do qual você simplesmente se recusa a

aceitar - seja com produtos, locais, serviços
- e até mesmo pessoas. Sim, existe um padrão
de qualidade que determina o que você

aceita ou não de alguém próximo a você.

Todo� temos um filtro interno quê permite
ou repele certas palavras e comportamentos
vindos dos seus amigos, dos seus filhos,
'do seu cônjuge e até mesmo de um

estranho na rua. Enfim, estabelecemos um

padrão mínimo de qualidade para tudo,
menos o mais importante: Nós mesmos.

'''Gabriela, eu não entendi. O que você

está querendo dizer com isso? Que eu não

tenho qualidade?" Não! Por favor, não me

,
entenda mal. Estou dizendo que, de todos
os padrões de qualidade que estabelecemos,
o mais baixo é o de como merecemos nos

tratar, de como merecemos' nos cuidar e nos

respeitar. Pense por um instante: Quantas

Todos os países, especialmente os que passam por crises financeiras, como é o caso do Brasil de 2015, são
tomados por umà obsessão persistente: temos que crerscer; temos que garantir 'o crescimento do PIB que

vezes você disse que se alimentaria melhor, resulta da soma de todas as riquezas produzidas pelo país. Crescimento econômico é fimdamentalmente a,

. que se exercitària mais .que dormiria um
� produção de bens mteriais. Ele cobra uma alta taxa de' iniquidade social (desemprego e compressão dos

, ,

I d h' ( ',' salários) e uma perversa devastação ambiental (exaustão dos ecossistemas). Na verdade, deveríamos antes
numero razoave e oras par,a ma�s ou buscar um desenvolvimento integral que comporta elementos materi�s imprescindíveis mas principalmente
para menos), ou que se esforçana mais em dimensões subjetivas e humanísticas coIiIo a expansão da liberdade, da criatividaie e das formas de moldar

algum projeto? E qúantas vezes você se aprópria vida. Infelizmente somos todos reféns do crescimento, Há bastante tempo que Q equilíbrio entre

permitiu quebrar essas promessas? Quantos Ycrescimento e preservação da natureza foi quebrado em favor do crescimento. O consumo já supera em 40%

sonhos você deixou de realizar por duvidar
a capacidade de reposição dos 'bens e serviços do planeta. Ele está perdendo sua sustentabilidade. Sabemos

d ", id d ? E t
. '. hoje que a Terra é um sistema vivo autoregulador no qual todos os fatores se entrelaçam (teoria de Gaia) parã

a sua propna capaci a e. em mais. .

id d MI'" lh d gul
._
D' dancas "'-'

.

, .
manter sua mtegn a e. as e a está la an o em sua autore açao. ai asmu ças chmáncas, os eventos

Quantas vezes voce chamou a SI mesmo extremos' (vendavais, tornados, desregulação dos climas) e o aquecimento global que nos pode supreender
\
de coisas que não permitiria que mais com graves catástrofes. ATerra está tentando buscar um equilíbrio novo subindo sua temperatura entre 1,4 e

ninguém chamasse? "Corno eu sou E_urro", 5,8 graus Celsius. Acima de 2 graus Celcius começaria então a era (Ias grandes devastações (o antropoceno) _

"Eu sou uma péssima mãe", "Eu não presto com a subida do nível dos aeeanos afetando mais da metade da humanídade que vive em suas costas.

'para nada mesmo". Isso lá é jeito de falar Milhares de organismos vivos não teri� tempo .suficiente para se adaptar ou mitigar os efeitos danosos
e desapareceriam. Grande parte da própria humanidade, em até 80% segundo alguns, poderia não maís /

consigo mesmo? Pois é, eu também acho poder subsistir sobre um planeta profundamente alterado em sua base fisico-quimica. Afuma ambientalista
que você merece um melhor tratamento, Washington Novaes:"agora não se tratamais de cuidar do meio ambiente mas de não ultrapassar os limites
Um tratamento VIP, cinco estrelas, vindo que poderão pôr em risco a vida". Cientistas há que sustentam: já nos acercamos do ponto de não retorno.

da pessoa que mais sabe o que é 'bom para E possível diminuir a velocidade do aquecimento mas não de sustá-lo, Essa questão é preocupante. Em seu

,

E I discursos oficiais, os chefes de estado.os empresários e, 'o que é pior, QS principais ecofÍomistas, quase nuncavoce. que ta começar a entrar em ação
ainda' hoje? Depois de ler esse artigo faça abordam os limites do planeta e os constrangimentos que isso pode trazer para a nossa civilização. Não

queremos que nossos filhos filhos e netos, olhando para trás, nos amaldiçoem e toda a nossa geração que
um f�vor a si mesmo: vá até um espelho sabíamos das ameaças e nada ou pouco fizemos para escapar da trágédia. O erro de todos foi, seguir ao pé da

próximo e estabeleça três comportamentos letra o conselho estranho de LordKeynes para sair da grande depressão dos anos trinta: "Durante pelomenos
inaceitáveis a partir de agora. Faça três cem anos devemos simular diante de nósmesmos e diante de cada um que o belo é sujo e o sujo é belo porque

promessas a> si mesmo que não poderão o sujo é útil e o belo não o é. A avareza, a usura, a desconfiança devem ser nossos "deuses" porque são eles

ser quebradas, em hipótese alguma. Pense que nos poderão guiar para fora do túnel da necessidade econômica rumo à claridade de dia ...Depois virá o

retorno a alguns dos princípios mais seguros e certos da religião e davirtude tradicionãl: que a avareza é um
que quebrar essas promessas seria, como vício, que a exação da usura é um crime e que o amor ao dinheiro é detestável"(Economic Possibilities ofour
encontrar uma barata no seu restaurante

"

Grand-Children). Assim pensam os responsáveis da crise de 2008"Nerdadeiros criminosos que deveriam estar
favorito: totalmente imperdoável. Anote na cadeia. É urgente redefinir novos fins e os meios adequados a eles que não podem mais ser simplesmente.
essas três promessas e torne-as o seu padrão,' produzir, devastando a natureza e consumir ilimitadamente. Ninguém detém a fórmula de saíde desta crise

mínimo de qualidade. Decida qué, a partir de
civilizacional. Mas suspeitamos que ela deve se orientar pela sabedoria da própria natureza: respeitar seus
ritmos, sua capacidade de suporte, dar centralidade não ao crescimento �!ci à sustentação de toda vida. Se

hoje, você despertará o seu potencial e será
nossos modos de produção respeitassem os ciclos naturaiss seguramente teríamos o suficiente para todos e

exatamente a pessoa que_gostaria de ser. Eu preservariamos a natureza da qual'somos parte. Cobrimos as chagas da Terra c0n;!, esparadrapos. Remendos
acredito. E me recuso a aceitar menos-que o não são remédios. Praticamente nos restringimos a esses remendos na ilusão de que estamos dando uma

seu melhor. E você? O que você vai aceitar? resposta ás urgências das questões que nos afetam de vida ou de morte.

Gente ...

de nossa, terra

Filha de Moacir iguaterny da �i1veira e ' (1977-1982) com 40.158votos, novamente Departamento Intersindical de Assessoria,
Delcides Clírnaco da Silveira, Luiz Henrique deputado fedecal,(t98"3'1987) com 121.434 Parlamentar (DIAP), Medalhas de Honra

nas�eu em Blumenau, em 25 de fevereiro vÇ>tos,f1987-1991) com 81.368 votos, (1991- ao Mérito da Sociedade Cartográfica
de 1940, mudando-para Florianópolls aindá 1995) com 49.517 votos, e de 1995-1997 Brasileira (Rio de Janeiro), do Visitante

muito novo, Casado eplJ1' á brusquense com 99.518 votos, prefeito de Joinville
-

Ilustre da Universidade Federal de Santa
Ivete Marli Appel da Silveira, tem dois (1997-2000) COm 91·561 votos no 1° turno Maria (Rio Grandedo Sul), da Universidade
filhos; Gáudio e Márcia. Era formado em ,e 112.469 votos no 2° turno e de 2001·2004 de Aacherrt (Alemanha), de Visitante

Direito pela Universidade Federal de Santa com 115.280 votos, governador de Santa llustre da Universidade de Havana (Cuba),
Catarina. Depois de intensa participação Catarina (2003-2006) com 918.615 votos no de Visitante Ilustre do Senado Federal

na política estudantil, tornou-se professor 1° turno e 1.512.447 votos no 2° turno, e de (México), Destaque Esportivo "Troféu'O
de História'Geral do Colégio' Coração 2007�2010 com 1.601.181 votos no 1° turno e Jornaleiro" (A Notícia), Destaque Esportivo
de Jesus, em Florianópolis. Em 9/2/1966 1.685·184 votos no 2° turno é senador(2011- "Esportista do Ano" (RBS TV - Joinville), de
transferiu-se para Joinville, onde montou 2019) com 1.782Ç.019 votos. U,\S foi escrivão Visitante Ilustre da Câmara dos Deputados,
sua banca de advocacia e ministrou aulas (1958-1965), titular da cadeira "Princípios (México), do Mérito Cultural' (Minc), do

'

de Português e Histórià Geral no Colégio de Supervisão é Liderança" da Faculdade Mérito do Piauí, Mérito Lojista �001 (CDL
Bom Jesus-e de Direito Público e Privado na de Engenharia (fEJ-UDESC) (1967-1974) .Joínvüle),Grão-MestredaOrdern do Mérito

-

atualUnivllle. Sua vida pública teve início e da Comissão de Relações Exteriores da' Brasnia(Distrito Federal), do Mérito Conde cem cidades, entre as quais Laguna,
em 1971, quando elegeu-se presidente do Câmara dos Deputados (1993-1995-1997) e D'EU - Prefeitura de Orleans (Portugal), Florianópolis, -Joinvlile, São Francisco do

Diretório Municipal do MDB de Joinville. ministro de Estado da Ciência e Tecnologia do Mérito do' Tribunal de Contas de SC sul, Blurnenau.Joaçaba, São José, Palhoça,
Depois disso, sua trajetóriapolítica foi uma {1987-1988). Entre as condecorações (Grau Grande Mérito), Alexander Pushkin, ' Navegantes, Canoinhas, lrnbítuba, Rio do

sucessão de vitórias. Elegeu-se para dez recebidas, destaque para as da Ordem que corresponde à Ordem do Merito Sul, Campos Novos, Jaraguá do' Sul, São

mandatos.eletivos consecutivos, sempre do Mérito Judiciário do Trabalho (Grau Cultural da Federação Russa, de Mérito Loúrenço do Oeste, Porto União, Biguaçú,
�,:f pelo MDB/PMDB. Exerceu a presidência Comendador), Medalhas Anita Garibaldi Francisco Dias Velho (Câmara Municipal de Curitibanos; Chapecó, Orleans, Braço do

do Diretório Nacional do PMDB-no período (Governo de - Santa' Catarina), do Florianópolls), do Mérito Cultural Bolshoi I\lc,rte, Urussanga, Xanxerê, Brusque,
1993-1996 e assumiu o Ministério de Estado Pacificador (Exército Brasileiro), Ordem Brasil (Escola do Teatro Bolshoi no Brasil) Lauro Muller, Mafra, Içara, Criciúma.

da Ciência e Tecnologia entre 1987-1988. da Machadinha (Sociedade Corpo de e do Mérito Grande Insígnia de Ouro Simples' e de reconhecida capacidade
Foi deputado estadual (1973-1975) com Bombeiros Voluntários de Joinville), (República da Áustria). Pelo muito que implantou o projeto-de descentralização,
7�299 votos, deputado federal (1975'1977) Diploma de Honra ao Mérito pela atuação fez pelos IlTlunicípios foi homenageado colocando o governo mais perto do povo.
com 55.032' votos, prefeito de Joinville na Assembléia Nacional Constituinte com títulos' de cidadania de mais de Faleceu em 10 de maio de 2015·

1

Luiz Henrique
da Silveira
*25/2/1940
t 10/5/2015

/
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FUNDACÃO BRADESCO PROMOVE,•

DIA DEACÃOVOLUNTÁRIA }'

•

Amanhã (16), das 10h- meio ambiente e animais,
às 16h, alunos, pais, émprego e renda e· saúde,
professores e funcionários esta com participação
da, Escola de Educação da secretaria municipal
/BáS"ica Adélia Cabral de Saúde que oferecerá

Varejão, da Fundação serviços, também

Bradesco, no Magalhães, gratuitos de verificação de
além dê integrantes pressão arterial, glicemia,
da comunidade e que chás,' fçmoaudiologia',

em diversas fisioterapria, psicologia,
areas, participarão/'/'(Ío educador físico, equipes
Dia Nacional de Ação dos Programas DST/AIDS,
Voluntária, oferecendo aos Dengue e projeto ESF
moradores que residem em da Alegr�Os populares
tomo da escola, inúmeras também

.

usufruirão de

atividades, no esporte, exames preventivos de

lazer, cidadania, cultura, saúde, emissão de carteira

educação e pesquisa" profissional, casamento

coletivo, passeio ciclístico,�.:

apresentações musicais
e show de talentos, entre

outras atrações. Em sua 13'

edição, o evento 'acontece
simultaneamente em todas
as escolas da Fundação
Bradesco distribuídas em

todos os estados brasileiros
e Distrito Federal e

também em pontos de

atendimento, próximos das ,/
unidades.escolares, .\'
Serviço / \
O que: Dia Nacional de

Ação Voluntária
QuandJ}!/Amanhã (16),
das 10h às 16h.

ParóQuia

A edição' deste ano do Brasil Sabor, a

acontecer de quarta-feira (20) a 31 e que
teve lançamento esta semana, reunirá 73

participantes de oito cidades catarinenses:

Florianópolis, Jaraguá do Sul, Joinville,
Laguna,

-

Blurnenau, Itapema, Biguaçu
e São José. A terra de Anita estará

representada por integrantes da UM!

Cozinha Oriental, que aqui terá o Blue
Sheel _ Udon-uma sopa oriental de siri

mole, com desconto de 50%, Considerada

já uma 'tradição do festival, a Arena

Gastronômica será sediada novamente no

Beiramar Shopping, No local ocorrerão

LAGUNA NO BRA'SI'L SABOR

\

workshops, palestras e também a

preparação dos pratos do Brasil Sabor em
frente ao público com direito a degustação.
Nos dias do evento, os inscritos oferecerão
ao público pratos especiais com descontos
de 30% ou 50% 'em ao menos dois dias
na semana, estratégia que tem rendido
frutos para diversos estabelecimentos,
tanto pela conquistas de novos clientes
como pelo grande movimento registrado.
"Nossa meta é fazer o festival crescer

cada vez mais", afirma Fábio Queiroz, dá,.

Abrasei (Associação Brasileira de Bares e

Restaurantes de Santa Catarina).
1 I'

,
<,

Hoj e (15), missas àslvh com peregrinação de Santo Antônio, na Praia
do Sol e às 19h30 na Cohab. Amanhã (16),_ missas às 17h30 no Mar

Grosso, 19h em Caputera e de 7° D!.� por Luiz Henrique da Silveira na

Matriz; às 20h ,missa novena na Roseta. Domingo (17), missas às Sh
no Portinho, 9h15 Bentos; 9h30 com Batizados na Matriz, 10h30 com

peregrinação de Santo Antônio nó Éstreito e às 19h Matriz. .Terça- (eira
(19), às 6h30, 12h30 e 19h naMatriz, missas de Santo Antônio. Quarta
feira (20), às 14h30 visita aos doentes do Hospital de Caridade e às 15h
missa na Matriz. Quinta-feira (21), às 15h missa na Roseta.

.

"-

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DERESPONSABILIDADEDA PARÓQUIA SANTOANTÓNIO DOSANJOS

Ministério dos Esportes.
��

Eu também ...

.
'

I Vidro comum I Temperàdo'/ Box.e laDeIas.',

I Alumínio I Consertos em .Geral I
Fones; 3644-3528/9628-5757 - Diego / 9674-275.1 - Edson

Av. Getúlio Vargas, n" 560 - Magalhães - Laguna' �"Ô'.; '-'-'.' ....__.
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O LEGADO DE LUIZ HENRIQUE
.

*Eduardo PinhoMoreira

Em 2002, quando
o então prefeito de
.Joinville me convidou a

integrar um projeto de
candidatura ao Governo
do Estado na condição
de .seu candidato a

vice-govern-ador, Luiz

Henrique estava certo
das possibilidades de
levar por .• toda Santa
Catarina um projeto
inovador. Ele -queria
melhorar a vida' das

pessoas, transformar,
reformar as diretrizes

políticas de -nosso

Estado, enfrentar o mar

impossível e construir
um projeto que de tato
fizesse a diferença,
colocando Santa
Catarina nos patamares
mais elevados de
desenvolvimento.

Começava assim. 'a

nossã caminhada.
Ele tinha um sonho, o

sonho de descentralizar
o poder dando voz

à sociedade. Um

projeto inovador. Na

campanha de primeiro
turno, participamos de
comícios com menos de
dezpessoas em cidades
onde a poeira tomava

� -

conta de todas as'

ruas, onde as crianças
corriam descalças no'

caminho para a escola.
Não importava quantas
pessoas estivessem
nos comícios ou

reuniões, Luiz

Henrique falava C0m a

mesma empolgação.
Nós mames levar

asfalto, saúde,
d e s eií vai v i m e n to s

a todo os cantos e

recantos de Santa

Catarina, .

<por meio
da descentralização.
Passaram-se treze

anos.
' Muitos se

somaram ao projeto
...
d,e Luiz Henrique e o

maior reconhecimento

apresentou-se em

todas as . eleições
que ocorreram desde

então.. A sociedade

ganhou voz, o asfalto
de fato chegou aos

295 rnunicipios de
nosso Estado, Santa
Catarina conseguiu .ern

a implantação da rede conselheiro e um

coletora da Casan, articulador respeitado
um investimento de em todos' os corredores'

quase R$ 40 milhões, políticos, Muitos já,
Outro

_ exemplo $ a o definiam como o

pavimentação ' de Ulysses Guimarães dos
trechos de ruas como tempos modernos. Sua
a Travessa Grão Pará, forte atuação em Santa
uma obra de R$ 200 Catarina e noCong resso
mil. Luiz Henrique 'Nacional
tinha um 'carinho seu nome na história

especial pelo município, . recenle dó País. Na
noite anterior ao seu

falecimento, talvez

.inconscientemente, mas
já em tom de despedida,
conversamos sobre

essa história, sobre
o início, sobre as

realizações, sobre
o futuro do Brasil
e do

'

Estado. E

� principalmente sobre
o MDB, como fazia

questão de chamar
'O partido. Ele me

ensinou os caminhos

ÇI serem seguidos,
pautados pela unidade
e o fortalecimento

partidário. E no dia

seguinte, o peito em

que tantas vezes colou
o 15, do PMDB, o traiu.
E por ironià do destino
foi às 15 horas e 15
minutos do, dia 10 de
maio de 2015 que ele
nos deixou. Destino

que
.

agora devemos

seguir. Luiz Henrique
tinha espírito público,
exerceu com plenitude a

sua vocação, a vocação
pela vida pública. Sua
missão foi cumprida.
A nossa é manter vivo
seu legado, honrar seus
desejos e seguir o seu

exemplo, pelo Brasil
e POR TODA SANIA
CATARINA.

poucos, anos dobrar
sua economia, como

se tivesse acontecido
um novo' estado em

oito anos. Triplicou "a
receita, sem aumentar

impostos, Criou um novo

modelo de Governo, um
novo modelo de fazer

política. Nessa gestão,
por exemplo, há cerca

de 60 ações do Governo
do Estado em Laguna.
A . mais- significava
pelos benefícios
diretos à população é

sabendo inclusive
cantar seu hino. Como

'C

- senador, também
queria ' descentralizar
'o Brasil" impor um

modelo, mais justo e

igualitário para toda
a sociedade. Queria

agir diante do colapso
do cenano nacional:
Clamava pela reforma

política e tributária.
Trabalhava em prol de
cada cidadão. E em

nível partidário, era o

conciliador, o amigo,

*Vice-governador e
presidente licenciado.

do PMDB/SC
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ElJ1 leunião 'plenária que
aconteceu no irúcio da semana,
o presidenteMaurício Fernandes
Pereira, acreditando que, tudo na
vida tem seu tempo, renunciou
ao cargo, o qual vinha ocupando
há quatro anos e meio. "A honra;
a alegria e o prestígio de estar na
Pi:esidência do CEE/SC, faço
questão de dividir com aquele
que foi meu grande parceiro,
companheiro, professor, um

-

Conselheiro, nosso Vice
Presidente e agora Presidente,
Gerson Joner da Silveira! .Fiz
em reconhecimento a tudo o

que este grande homem fé:.?;
por mim na condução do CEE.
Nosso mandato se encerrará no

dia 04 de agosto. Agora eu volto
de onde vim, ou seja, o Plenário
com os demais Conselheiros!
Aos queridíssimos membros
do FNCE (Fórum Nacional
de Conselhos Estaduais) desse'
imenso Brasil, meu muito

obrigado pelo carinho e respeito
- com que vocês sempre me

trataram! Uma lágrima acaba
de cair, pois realmente estou

muito feliz e emocionado nessa

despedida da Presidência, mas

a- certeza que ver o Professor
Gerson feliz com o meu gesto,
mais me alegra ainda".
Realizações
Antes - de deixar o cargo, o

inteligente 1agunense apresentou
uma lista de realizações da

mesa. diretora, sob a sua

presidência,
.

desde' julho de
2010. Confira: Atualização
do Planejamento Estratégico
do CEFJSC; Recuperação do

prestígio da Sessão Plenária,
com a retomada da discussão
de processos - ao menos um

processo' em destaque por
Comissão;Ampliação doPrêmio
Educador Elpídio Barbosa, �m
concessão de prêmios para as

instituições educacionais de

educação básica e superior com
osmelhores índices conquistados
em avaliações externas

nacionais; Premiação das esco1as
centenárias de Santa Catarina;
Realização das festividádes do

cinquentenário do CEElSC, com
solenidades no Plenário .do CEEI

SC, na Câmara de Vereadores de
Florianópolis e na- Assembleia
Legislativa do Estado;
Publicação de Proposição de
Novos Rumos para a Qualidade
da Educação em Santa Catarina:
visão do CEE sobre a avaliação
da

_ OCDE; Publicação de

Homenagem ao Centenário do
Artista Plástico Wílly Zumblick;
Publicação da Revista CEE .zr

�O anos; Convite a palestrantes
para utilizarem o Expediente
de

-

Sessões Plenárias" _

com
-

temáticas de interesse do CEEI
SC e da sociedade catarinense;
Lançamento de livros de autoria
de Conselheiros e de Servidores

em Sessão Plenária do CEFJSC;
Estreitamento das relações com a

Ordem dosAdvogados do Brasil,
Seccional Santa Catarina e com

o Ministério Público Estadual,
para o tratamento de assuntos

de interesse da educação
catarínense; AcoÍhimento dos

pleitos da Polícia Militar, do

Corpo de Bombeiros Militar
e da -Polícia Civil

_

para e

credenciamento de seus próprios
Centros de Ensino para a

formação de pessoal interno em

nível superior; Credenciamento
da Escola do Legislativo e do
Instituto de Contas, vinculados,
respectivamente, à Assembleia
Legislativa e ao Tribunal de
Contas de Santa Catarina;
Ampliação do Acordo - de

Cooperação antes entr� CEE/

SC e CONAES para CEEISC
-c- CONAES - INEP - SASE;
Realização da Plenária Sul -

Sudeste do Fórum Nacional dos
ConselhosEstaduais deEducação
em 2011; Realização da Plenária
Nacional do Fórum Nacional'
dos Conselhos Estaduais de

Educação em 2012; Realização
de

-

Seminários Estaduais dos
Sistemas de Ensino - dois
Seminários por ano; Realização
de Audiências" públicas sobre
assuntos de interesse do

CEE/SC; Intermediação das

negociações .para o térmíno da

greve do magistério catarinense
/ no ano de 2013; Introdução
de Reunião entre a Mesa

Diretora, os ex-Presidentes do
CEE/SC e os Presidentes das

.

Comissões a cada dpas semanas;

Envolvimento de Conselheiros e da educação; Ampliação da 1Th

Servidores nas discussões acerca visibilidade do CEElSC, tanto no
do Plano Estadual de Educação; cenário estadual quanto nacional,

- Designação de servidores para com presença constante em

a coordenação .da Assessoria solenidades e atividades ligadas
Técnica e para a Assessoria à educação elou de interesse

Jurídica; Denominação da Sala do ,CEE/SC; Transparência
do PÍenário com o nome de nas decisões do CEFJSC;
Álvaro Barros da Silveira, em Aproximação estratégica e

homenagem ao ex-secretário política com a SED, na estreita
executivo do:CEE/SC; Exercício articulação com a Secretaria e

daPresidência doFNCEpor dois setores do Governo do Estado,
mandatos: 2012-2013 e 2013- focado sempre na autonomia do

2014, com: Visita aos Conselhos CEE/SC;· Empenho constante

de Educação dos Estados e do em favor do sistema estadual
Distrito Federal para proceder no processo de centralização
levantamento de suas condições federal (migração) do Ensino
de fimcionamento; PUblicação de Superior; Implementação de'
Informações sobre os Conselhos suporte 'tecnológico e material
Estaduais deEducação do Brasil; ao bom fimcionamento do

Realização de estudo sobre a CEElSC; Gestão democrática,'Ç"1I"
situação da oferta e regulação de baseado em virtudes como

educação _ superior no contexto humildade, sabedoria, tolerância
dos Sistemas Estaduais de e competência; Homenagem
Ensino; Publicação, no site do - dos 50 anos do CEE; na câmara

FNCEE, do estudo referente à de vereadores de Laguna;
situação da educação superior Credenciamento da ENA;
nos Sisternas Estaduais de Dinamismo, com decisões

Ensino; Publicação deRelatórios rápidas e eficazes; Organização
de Gestão correspondentes e agilidade na tramitação
a cada um dos mandatos de processos; Organização
na presidência do FNCEE; dos fluxos internos do CEE;
Criação da Comissão da

_ Valorização . e respeito aos

Avaliação, Currículo, Qualidade --Conselheiros titiilares e suplentes;
e Formação, estratégica na Valorização e reconhecimento da
questão do' aprofimdamento de equipe técnica; Modernização do
conceitos e na interface entre as

-

site do CEE; Farte indicação, por
Comissões-do CEE/SC. Espaço lQ entidades, por merecimento,
dedicado ao

_
estudo da ciência para ocupar uma vaga no CNE.

•
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Uma rua, uma histôria
Filho de Constântia (prates) e de

Olavo Palma, o engenheiro Déo

Palma, nasceu aqui em 13 de

agosto de 1942. Fez o .primário no

Ana Gondin, o ginasial no Ginásio'

Lagunense e o científico no Colégio
Catarinense, na capital. Formou-se

engenheiro pela Universidade Federal do Rio Grande do Sul. Em 1971 assumiu a chefia do DA� - Departamento
Autônio de Edificações, com atribuições desde Imbituba até Criciúma. Ele também atuou como engenheiro
credenciado pela Caixa Econômica Federal. Nos anos 80 foi candidato a vice-prefeito. De participação ativa na
comunidade, ajudou a fundar o Iate Clube e o Clube de Campo de Laguna. Era casado com Kátia (Kfouri), com
quem teve os filhos Fábio, Marcos e Fabiane. Faleceu em 24 de setembro de 2006. É nome de rua no Portinho.
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Classe jornaldelaguna.com.br

MarceloWisintainer Lopes, d'J Umi Cozinha Orlenta],
-

anunciou participação no festival Brasil Sabor.i;
cujo lanç/cÍmento aconteceu quarta-feira (13),

_�_L:_�:�mar :h0PPing, na capital
..

/

Em destaque, pelos seus aniversários;
Adriano (Massih) e esposa Letícia. Ela dia 9

e ele na segunda-feira (11).

No encontro em

comemoração ao dia/, /das mães, realizado

/no Centro Cultural,
destaca-s; apresença

.

do Prefeito Everaldo / /

, dos Santos, deputada
Dirce Heiderscheidt,Vice
Prefeita 'vete Scopel,
e ainda dona Amélia

Baumgarten Baião,
, Son'ia Zanini e Emeri,
Massih, entre outras, que.

, participaram, inclusive da �_
-escola da Mãe do Ano, que
teve Sônia Crippa como

,
'ganhadora.,

/ /.

\: ,

Dr. Alexandre Silveira ,Galar.z
. ,R:eapilítação-Oral-�Implante�.
Rrotês�.Dental � Odontoll?gi�' Estética,

,,::,� ', ,CRO�SC 4a2C?...;
\

"

'.

Celúlar: 9'98,'2A53, '
: �

e-rriafl: asgalarz@gmail.com,

. '�
.

,

INVERNO 2015

Laguna:
Avenida Eng. Colombo,
Machadó S21líes n" 5-�

Clinlcênter
Fon�: 3644 0325PKS GIRL

Segunda a Sábado, 9h às, 12h / 13h30 às 20h
Av. Senador ualotti, 603 • Sala 02 - Mar Grosso

Laguna/Se· 48 3644·3426
.

www.pksglrl.com.br -

.

( -

"ubarãcr
Av. Marcollnô Martins Cabral
-

n° 1788 /wo,· Ed. Minas
center

Fone: 3626 9539-

/ J
,
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Perfil
Pqe�i� em prosa
e verso nesta

edição do Perfil AQs 55 anos, o lagunense Atanazio Mario Fernandes Lameira, filho de Mario e Altair Lameira
não se deixou "empoeirar" com a aposentadoria da Polícia Civil. Formado em Direito, com especialização na

área de Segurança Pública, Ética e Direitos Humanos, o pai de Matheus e Gabriel desde 2002 dedica-se a proferir
palestras motivacionais, rotina � qual concilia com o escritório de advocacia, no centro da cidade; :'Tenho-o
prazer de ter meu filho mais velho, Matheus, como colega de profissão e dividimos o trabalho do escritório no

período matutino, Na parte da tarde, me dedico aos estudos, preparo minhas palestras, faço leituras nas mais

diferentesáreas". Amante da poesia, Atanazio recorda que a empatia pelo universo ,da escrita se fez ainda na

,

infância: "Rabiscava em meu caderno, com lápis e depois ia aperfeiçoando. Sempre fui apaixonado pelas letras.
Escrever se tornou minha paixão, ao ponto de acabar fazendo Pedagogia e História, antes de entrar para o curso

de Direito. Hoje vejo que a repetição é um bom treino para aquele que quer escrever e a leitura" c Casado com

Sonia, o focalizado ingressou na área das palestras motivacionais em 2002: "Comecei a fazer palestra nas escolas, à convite
'

das diretoras e realmente me realizei. Para mim, que adorava escrever, seria uma boa oportunidade para mostrar de forma diferente aquilo que estava pensando
aquele momento em diversos assuntos (seguimentos da sociedade), e continuo-fazendo, nas empresas, escolas.as quais adoro 'em razão dajuventude, sempre

.

com "fome" de coisas novas", explana o-focalizado que ainda dedica-se ao programa Atanazio Lameira entrevista, na Rádio 'Litoral, todos os sábados, Nas
"I

'

�. �.

horas de folga, é na companhia da família, de preferência passeando, que ele procura estar: "Nossa cidade tem cenários magníficos; que convidam' a suá.

contemplação e /<is 'quais' gosto muito, Quando não, procuro na companhia da, esposa; pegar a estrada, e passearmos nas cidades vizinhas, ou mais distantes,
conferindo as belezas e gastronomia dos/lugares",

'
"

-?{

,

Projetos: auero� continuar 'fazendo minhas àualidades e defeitos·Gosto' das coisas certas e Conquistas�inha ·formação acadêmica, a aprovação
palestras / 'm'otivacionais, com temas aí, às vezes, sou chato. Meu \defeito é procurar fazer em um concurso publko, ter lecionado Direito Penal na
interessantes, como o Vôo da âgui,a, Amar e ser determinada ação tudo de uma vez. Unisul, o convite para participar dp Academia de Letras

, Iam�do,A arte de educar, entre outros. <, Um desejo Quero vi.:yar ainda,mais e me aperfeiçoar nas de lmbituba No ámbito pessoal, meu casamento e a
I .

h t
...

T h I d
. . formação da minha família, educação de qualidade à

Lunares Gosto muito de viaiar, conheço alguns lugares mm as pa estras monvaconais. I en o p ano e participar
;J :J

d E I d P I tr t d" id R bert Sh' h'k' meus filhos e honrar o nome da minha família.
lindos, como _Q Rio de Janeiro e Belém do Pará. terra onde a seo a e a es an e, Irlgl a por o o myas I I,

um dos maiores na atualidade nesta área e lançarmeu livro.nasceu meu pai. Fiquei encantado. Sou apaixonado

Pr.
.

'

·Laguna. rrequeríto sempre o restaurante Geraldo, �alé
� Receita de bem�star: Leitura. O livro precisa mudar sua

,

d'
.

FI
"

ó r' . vida, ai sim vale a pena. E uma caminhada noturna pelaesses costumo Ir se�pre a onan po IS, com suas pra� � orla. Não tem coisa melhor.
excelente gastronomIa. -

.

'

ATANAZIOMARIO FERNANDES LAMEIRA��

" Viage,..s Rio de
.

.Janeiro, Belém do Pàrá, Salvador. ,.M;:tto
Grosso, PortoAlegre eSão Paulo. ._.4'

, Nã� vivo sem Não go�tomuito de "muletas", mas como as

minlias "coisas" estão todas lá, (palestras, poemas e canções],
sou refém domeu notebook

,Pensamento "Eu canto porque o instante existe e

a minha vida. está - éqh'lpleta. 'Não sou a!egr�,
'.

nem

sou triste, s9U 'pO�t2i" .(CeCílja' M;eire!e�), :rnusis;:ldã par,
'

Raimundo FE!grier.�·'
�

'" ',' ".\. .. ", '. '
_

Maniá Repetir;-,\)'í(iO)� q��;dquiri.� c�;nQ professor e ha
Cc

,

rádio, onde algumas frases devem. ser repetidas para .,

.

melhor entendimento. :: '

.

',> � '.

Preços válidos até 15/0512015 ou enquanto durarem os estoqwes • 10 unidades. Novo Ford Ka SE 1.01.,: 2015 (cat KCC5) a partir de R$' 38,990,00 'à Vis§ oU tin�nCiádo com taxa de 0,0% a.m, e 00,00% a.a, 64% de entrada (R$
24,953,80) é saldo em30 parcelas de R$ 499;00 namodalidade coe com 30 días de carência parapag�rner:rto !!la 1aparcela, inçluindOtarifas, Cl.jstOs e i_mpostos (IOF), vator total a prazo de R$ 39,923,60. Custo Efetivo Total (OET)
eaicUlado na data de 31/0312015a�rtirde 0,42% arn e 5,170k a,a"po!'melo do Programa Ford CredH. Focus H!'ltch 1 ,6L2015 (caIQAJ$) a partlrdeB$ 67.000,00 à vista ou financiado com taxa de 0,0% arn, e 00,00°1.0 aa, 60% de
entrada (R$ 40.740,CO) e saido em 36 parcel�s de�$ 7-92,0000modalidade COC ,com 3� diás ,de earê�cia'pa�Pã�amento.da 18 parcela', incluihdo�(ifàs, custos e imPostos (IOF), Valorto�' a pmzo de�$ 69.252,00. Custo Efetivo
Total (CET) calculado na data de 27/0312015 a partir de O,26% am, e 3,23% aa, pormeio do Progl"'.ama ,"oro Credlt. New Flesta Hatd'l S 1.51:.2015 (cal RBQ5) a'partir de R$45.790,OO à Vista oufinanClsdo com taxa de 0,0% a.rn

e 00,00% a.a, 60% de él)trada (RS 27.474,00) e saldQ:em 24 paí'Cêlas deR$ 806,00 na mOda_!!dade CDO com 30 dias de carência para pagamento da 1" parcela, incluindo tarifas, custos e impostos (IOF). Valo�total a prazo dé��$
>""",��.818,OO,Custo Efetivo Total (CET) calculado na data de.04/05I2015 a partir de 0,44% a.rn, e 5,43% aa, por�iO do Pr�rama Foro CreditEcosport FreeStyle 1.6L 2015 (cat EFA6) a partir de R$ 71 ,900,00 à vista ou financiado

<l<" com faxa de 0,0% a.m. e 00,00% s.s, 60% de entrada (R$ 43,140,00) e saldo em 36parcelas de R$ 837,00 na r:nOdalldade CDO com 30 dias de carência para pagamentp dia tI> palt'AIa, inclulnd J ':arifas, custos e impostos (IOF)..
, Valor total a� de R$ 73,272,00. Custo EfetiVo Toq,1 (CET) CÇllçulado na data de 0410512015 a partir de 0,25% a.m. e 3,09% aé., pormelodo Programà Ford Credit.Não abrange seguro, acessórcs, documentação e servçoe çle ' -'

despad1ente, marnutenção ou qualquer outro sel\�ço prestado pelo Distribuidor, Sujeito à aprovação de CtéditQ. O valor de composição do CET poderá sofrer atteração, quando da data efétiva da contratação, considerando ovalar
'do bem adquirido, as despesas contrataoss pelo clienté, custos dê Registros de Cartórios variáveis de acordo com a UF (não incluso no valor das parcelas é no cálculo da CET)�'data da contratação. Contratos de Finãnciamen� -.:'

t , eArrendamento Ford Cradll são operacionalizados pelo Banco Brad�sco Financiamentos $11. Valores válidos para cores sólidas. Frete Incluso. - �, ,

, -

'�, .'

Nacidade, somostodos pedestres. ',�>�.:
•

'(
'q ',.

FLORISAI FORO ChElOIT
,

Rodovia SR 101, km 336
Bairro São João"Tubarão : se
Fone: 362l.Q111

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Concursos

Responsável: Heloir Duarte / Laguna
Salário R$ 900,ÓO
Descrição da vaga: Localizado na Passagem da Barra itá
cuidar da higiene pessoal, alimentação diária (preparação PRODUTOS,.-
e servir), dar banho, trocar fraldas; hora de dormir e _

.

administrar amedicação do casal. O idoso tem 80 anos e.tem

Alzheimer. Ia sua esposa é ativa, mas não pode cozinhar, os
demais afazeres ela faz, exceto serviço pesado e cozinhar,
pois tem Mal de Parkinson. Horário: segunda a sábado, das

0�30 as 18h30: Contato: Heloir (48) 9159-0257 ..

� . \

Telefones Úteis
ACIL. .: 48-3644-0060

CDL. 48-3644-0405

Capitania dos Portos : 48-3644-0196
Casan ..48-3644-8100

Celesc/ ..48-3644-130713644-1321

APAE 48-3647-0446

Centralde InformaçõesTurísticas 48-3644-2441

Corpo de Bombeiros :193

·Correios ..48- 3644-0111

Defesa Civil.. 199

Delegacia da Mulher : .48-3626-8017

Delegacia dePolíciaCívil (Centro) 48-3646-0469

DelegaciaReg. (Detran) .. , 48-3644-0089/3644-0105

DiskDenúncia : 181

Epagri ..48-3647-7786/3647-7785

Fatma : .48-3622-5910

Fórum de Justiça ..48-3644-8300

Guarda-Municipal.i.r; 48-3647-3059

Guincho : ..48-3646-1049·

Hospital 48-3646-0522

IGP : :.. 48-3644-4272
IPHAN ..48-3644-1144
PolíciaAmbiental... 48-3'644-1640

PolíciaMilitar...........•.......... : 190 148-3647-0931
Polícia Rodoviária Estadual... 198

Polícia Rodoviária Federal..
'

191
Porto de Laguna : ,..48-3644-0183
Prefeitura Municipal de Laguna , ..48-3644 ..0401

Previdência Social. \ � : 135

Procon : .48-3646-0833
Rodoviária 48-3646-0119
SAMU � 192 148�3644�5326
VigilânciaSanitária :.: 48-3644-1315

HãVa9as
CUIDADOR DE PESSOAS IDOSAS

VIGILANTE
. Empresa: Prolincon / Tubarão
Os Candidatos interessados podem comparecer a empresa
Prolincon que fica localizada na rua TerezaMartins de Brito,

.

bairro Revoredo, portando seus documentos pessoais e uma

foto 3x4, para preenchimento do nosso cadastro.
.

ANALISTA DE CREDITO
E COBRANÇA
Empresa: Grupo Premier / Tubaraão
Interessados enviar currículo para rhcontabi1@centralpremier.
com.br ou cÍeixàr curriculum no escritório que fica atrás do posto
que é localizado em frente a Pró-Vida.

Fonte: CliqueRH

RUADUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

FONE/FAX: (48) 3644.1930

Eseortes
COPA SUL:

SEMIFINAIS: lo JOGO DIA24
!

Reunião realizada esta semana, definiu que os jogos semifinais da Copa Sui�
de Campeões, envolvendo o Agua Verde, representante da Liga Lagunense na

�

competição, contra o Metropolitano, de Nova Veneza, mas representando a Liga
Atlética da Região Mineira, serão disputados dia 24, às 15h30, no Estádio Nazil

Bento, em Pescari a Brava e 31, às 15h no Estádio Darci Mania, em Nova Veneza.

Os outros semifinalistas, Turvo e Mãe doas Homens, jogarão depois de amanhã

(17) e no outro domingo (24). Já está definido, também que as finais, em dois

jogos, acontecerão dias 4 e 7 de junho.

Nossos Cragues
Quem hoje o escuta pela Difusora, aos 69 anos, nem imagina que
nos anos 60 ele bateu uma bola redonda, integrando a seleçãode
futebol dos estudantes-secundaristas de Laguna.Além de atuar em
diversas equipes d0 Areal, Roseta e Campo de Foraele também

jogou pelo Flamenguinho, de Imbituba, ingressando, em seguida
nas helje equipes de base (Da época chamava-se 'de aspiran�]t_
cio sempre glorioso Barriga Verde Futebol Clube e que tinham
o comando do não menos lembrado técnico Bisné. O nosso

focalizado foi considerado uma das revelações do "seo"Bisné.
Mas como as atividades donossoPeriquito, logo foram encerradas,

. perdemos ali, também, quem sabe, um futuro craque. Nossa

homenagem a João Batista Cruz, o repórter da cidade e que faz

questão de dizer que é primo de José Carlos Natividade, o Bujú.

Do' Futuro
João Vitor dos Santos tem 13 anos e é zagueiro. João
Vítor desenvolve suas habilidades, sendo um atleta de
bom porte físico, jogando sério e chegando sempre

junto nas jogadas mas, com lealdade. Sabe sair jogando
e já é considerado um bom -zagueiro. Em seus planos,
a vontade' de um �ia jogar num grande clube do Brasil.

Cesta Básica,
Pesquisa realizada on/em". às 15 horas.

Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Profissional
em desta ue jornaldelaguna.com.br

-

Aos 26 anos, 12 deles dedicados ao trabalho no comércio, a lagunense Sabrina José
Pereira não se vê em outra atividade que não seja na área de vendas. Filha de "seo"
David e dona Carmen, a focalizada iniciou no ramo ao acaso: "Comecei em uma loja de
vestuário e utilidades em geral. Após alguns anos, resolvi renovar os ares, encaminhei
meu currículo e logo fui chamada". Dona de uma rotina semelhante a dos trabalhadores
do colégio, Sabrina acorda por volta das sete horas: "Tomo meu café, me arrumo e

sigo para o serviço, de onde só saio às 18 horas. Dali para frente, é me dedicar aos

- serviços de casa, já que moro sozinha, e fico com toda responsabilidade". Quando
questionada sobre o que há de melhor na- profissão, pontua: "Sem dúvida o contato

com o público. Acho que para lidar com o cliente é preciso muita persuasão _e toda
uma psicologia envolvida". Por se dedicar a uma loja que é exclusivamente voltada
.ao público feminino, revela que as mulheres são realmente muito mais consumistas do

. '.
. �

que os homens: "Nós comyramos com os olhos, não tem jeito. Levamos até mais do

que. precisamos", mas destaca que apesar de incentivar o consumo, tem um perfil bem
diferente quando o assunto é compra: "Estou. mobiliando minha casa, então tenho outras

') prioridades. Encerrando esta etapa, quero comprar meu carro. Tenho minhas metas bem
definidas". Aos fins de semana, na companhia dos amigos, ela procura extravasar e

deixar de lado as obrigações: "Gosto muito de dançar, reunir os mais chegados para
conversar, enfim, estar perto dos que me querem bem". Para um futuro não tão distante,
viagens são o foco e pata mais além, os estudos: "Quero muito fazer um. cruzeiro e

ingressar na faculdade, provavelmente no curso de Assistência Social".

Se foss� prefeito da cidade,
eu ...

investiria mais -na saúde
Sou fã número um

dos meus pais

Sou devota do Sagrado
Coração de Jesus

Ainda pretendo
constituir minha família

o q�emais gosto �omeu
. trabalho

o contato com o público

Soltas

Ganhando! a preferência de nossa gente, a Temakeria Kyokushi,
no Maga,lhães, atendendo com tele-entrega express pelo fone
3647.1091. FUnciona todos os dias, das 18h30 à meia noite e de

segunda a sexta-feira, para almoço, das 11h30 às 14h.

Q[a do Desafio, evento internacional promovido pelo SESC em todo o país, onde duas
cidades disputam quem consegue mobilizar o maiór número de pessoas a praticar
pelo menos 15 minutos de atividade nesse dia, ocorrerá novamente no próximo dia
27. Mas o município adversário só será conhecido na próxima quinta-feira (21).

r - - - - - - - - - - - - _. - .,
o horroroso azul colocado em meios fios do. centro histórico,

I -pelo visto vão continuar por multo tempo. Extra-oficialmente I
soube-se que o Iphan inicialmente deu um prazo de 30

I dias, renovou por mais 30 pa-ra a empresa responsável pelo I
L
estacionamento rotativo, promover a retirada. Descàso. ..--------------

Na quarta-fera (13), pela manhã, o deputado estadual Manoel Mota (PMDB), intermediou
reuniões na sede da Reéeita federal, em nossa capital, com uma delas em prol do Hospital
de Caridade senhor Bom Jesus dos Passos, de Laguna, a fim de angariar mercadoras para
a realiZação de um bazar com o intuito de levantar recursos à instituição. O Inspetor da RF,
Marro Antônio Franco recebeu a solicitação e pera viabilizá-Ia reforçou a necessidade de ser

feito novo pedido. Quanto ao deputado Mota, há três anos ele também se envolveu a favor

� Hospital que, na época ronquistou recursos para os mais diversos 'setores.

O pescador Jader Pereira, quarta-felra .. (13), esteve na redação do JL,
reclamando a forma como foi abordado por um policial ambiental, quando
pescava ali no Pontal no domiflgo pela manhã, inclusive com apreensão de Seu
apetrecho (tarrafa) de pesca. Ele disse ter sido tratado de maneira grosseira
\e que teria feito exame de corpo delito. No mesmo dia procuramos a Polícia
Ambiental que, através do Tenente Mauricio afirmou que a abordagem foi
geral, até para proteger os pescadores profissionàis. Disse também que a

tarrafa seria entregue ainda esta semana.
-

O presidente Roberto Alves, da Câmara de Vereadores, na sexta-feira (�),
.

visitou o Caic, cuja área conta com uma escola de ensino básico,
creche e

.

polo universitário. Ali ele colocou-se à dlsposição e ouviu
- -

reivindicações dos servidores.
�

)
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Legislativo Municipal

RENATO OLIVEIRA
ASSUMI-U CADEIRA

,

Com a licença do Vereador

Thiago Alcides Duarte, que

passou a .ocupar o cargo
de secretário de' Pesca,
Desenvolvimento Rural e

Aquicultura, por tempo
indeterminado, assumiu o

seu lugar, o suplente. 'Renato

Borges de. Oliveira. Na foto,
entre o vice e presidente do

Legislativo, respectivamente
Antônio da Silvá e Roberto

Alves, o momento em que

Borges assinava o
-

termo

de posse na tarde da última

segunda- feira (11).

CONSELHO DA C·OMUNIDADE
, .'

COM NOVA.DIRETORIA
Em reunião a ser realizada hoje (15), às 17h,
no Salão do Júri do Fórum da Comarca;
será -eleita a nova diretoria para o biênio
2015/2017. O conselho, implantado aqui
em 5 de outubro de 2004, é uma entidade
sem fins lucrativos, com a finalidade de

possibilitarmelhores condições de vida aos

presos e zelar para que seus direitos sejam
respeitados. O Conselho da Comunidade
de Laguna é regido por estatuto próprio

e pelas disposições legais, em vigor. A

sociedade lagunense está representada em

seus diversos segmentos e para que as ações
implantadas possam ter continuidade mais

.

do que nunca é importante a participação
de todos, conforme convite assinado pela
presidente Andréa PachecoLuckina, Juiz
de Direito, dr. Renato Muller Bratti e
Promotora de Justiça, dra. Sandra Goulart
Giesta da Silva.

Moda Feminina

Rua Raulino Horn, 145 -

Centro - Laguna -

Fone: (48) 3647.0224
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Plano Plurianual

SDR PROMOVE DISCUSSÕES P!,RA ELABORAÇ'ÃO_
o secretário de
Desenvolvimento Regional,
Robson Caporal, hoje (15),
às 14hpromoverá aprimeira .

reunião de uma série com

prefeitos e presidentes das
Câmaras de Vereadores dos

municípios que a compõem,
objetivando imciar as

discussões para elaboração
do Plano Plurianual (PPA)
para o período .2016/2019.
Já fio dia 20, será tealizad�
o serrunarro -regional
para o levantamento das
demandas' do 'plano, aí

com participação' também
de secretários municipais,
entidades empresariais,
colônias de pescadores

.

e . autarquias do governo
estadual.

Universipraia e Rosafolia

Em reunião com Victor SC, Paraná e Rio Grande

Amorim, gerente do projeto do Sul, foi motivada a

Universipraias, o secretário "injeção" de hum milhão
de Desenvolvimento de reais Na economia local.

Regional Robson Caporal Ele. também informou ao

soube dos números do evento secretário que apesar do
realizado ano passado e que evento ser itinerante, 0

segundoAmorim, ao trazer à deste ano, será realizado

cidade, num fim de semana,
.

novamente em Laguna, até
estudantes universitários de pelo grau de satisfação dos

participantes. No mesmo dia
(8), Caporal recebeu Renato
Braz, do Bloko Rosa,
que abordou datas para
realização do�Rosafolia e a

disponibilidade da estrutura

do Centro Administrativo

Hindemburgo Moreira,
para sediar o grande evento,
provavelmente em outubro.

A,cesso ao Ensino Superior
UNISUL PROMOVEU ENCONTRO
Diretores, assessores e representantes pedagógicos dos estabelecimentos de ensino de

Laguna, ontem à tarde, no Centro Cultural, participaram do Café Unisul-Orientação sobre as

formas de acesso ao Ensino Superior, visando disseminar e ampliar o nível de informações
dos estudantes a respeito dos benefícios de se inscreverem e se prepararem para as provas
do ENEM - Exame Nacional do Ensino Médio. A temática do encontro de ontem também

compreendeu as bolsas do Prouni � do ProUnisul, entre tantas outras oportunidades de acesso

ao Ensino Superior. O diretor do Campus Universitário de Tubarão, Heitor.Wensing Jr. e

equipe ainda enunciaram informações sobre a quinzena da degustação, vitrine das profissões,
aulões e os simulados para o Enem, os quais ocorrerão no próximo semestre.
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"Conversando com o Pedroso"
2", 4" e 6" feir-as -das 13:30h às 14:30h

Santos Pedroso Filho

(48) 9986-8180 13647-2617
santospedrosofilho@gmail.com

façebo�.com/santospedrosofilhe

·Voluntaria.do a serviçodo BEM COMUM'"

COLÉGIO STELLA MARIS
TRABALHE CONOSCO

Nos termos do Art. 93 da' Lei nO 8.213/91 e do Art. 36 do Decretõ nO 3298/99, 0'
Colégio Stella Mari_�, Laguna/Se, está selecionando para trabalhar candidatos

(rnascultnos e femininos) "portadores de necessidades especiais". Os interessados deverão
encaminhar "curriculun vitae" para o e-mail contabllidade@stellamaris.g12.br ou para-o

endereço: Av. João Pessoa, 100, C�tro, CEP 88700-000 - l.aquna, Santa Catarina .

• Atenção: os requisitos mínimos variam conforme o cargo a ser preenchido,
-<, mediante análise de currículo.

.

JL Crianca-
•

Quer ver seu filho aqui? Envie uma foto com o nome completo,
nome dos .país e idade que 'à-gente publicai

NICOLAS MATIAS MARTINS, veio ao mundo na

quinta-feira (7), no Hospital Conceição, em Tubarão.
.

É fílho de Alessandra e Alisson Martins.

Devidamente pronto para o inverno, LUIZ CARLOS
REMOR FILHO, em clickespecial registrado

pela mamãe Francine.

Tá na rede
André Luiz

andreluiz@difusoralaguna.com.br

#Vermelio

Se destacando cada vez mais no cenário musical do

estado, a Banda Vermelio teve mais uma grata surpresa.'
A rapaziada que manda super bem no rock foi convidadP··
para abrir o show da cantora Pitty, no último sábado,
na Hangar, em Tubarão. Em tempo: A rapaziada faz um
som legal amanhã (16), às 22h, no Hora Extra, na praia
do Mar Grosso. Sucesso!

#Maria Fumaça
Qual tal voltar no tempo n.um belo passeio de Maria

Fumaça? O Museu Ferroviário promove no próximo
dia 23, mais uma viagem de jrem entre .Tubarão e

Laguna. A passagem custa R$60 por pessoa e pode
ser adquiridas no próprio Museu, 'em Tubarão ou via

depósito bancário. Reservas e outras informações pelos
telefones: (48) 36�2-3450 ou 8820-2575, ou por e-mail
museuferroviariotubaraosc@gmail.com. A foto é de
Jefferson Vitorino.

.Passar pelo jardim
'Calheiros da Graça,
na Praça Vidal Ramos

e não percebê-la é

quase impossível. Dona

Guiomar de Oliveira, fiá

16 anos no serviço púbico,
é pura simpatia, O dia

-inicia e logo' cedinho,
sempre zelosa, -ela está

lá, mantendo o espaço

limpo e conservado. Vai

a homenagem da coluna a

essa grande mulher. -Boa,
dona Guiomar!

'",RA,ULlNO HORN, 114, -NO CENTRO DA CIDADE

" Laguna - Fone: 3646 ':' 5016

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



..... "JI; -r ,.
-

,�. --.

JORNAL DE LAGUNA, SEXTA-FEI�,1-5 DE MAIO DE 2015
����mmmm��mmmmmm��__ mmmnmnmn��mmmnmmmm��mnmm�nnnnn=mmmnmmn=__

SHOW COM PAULA SANTORO

Mar Grosso, Ó ambiente que é
rência para o.sutcatartnense, sempre
nindo um público seleto, com o

hor dos petiscos, com' camarão da
una, carnes e frangos. Em novas

odernas instalações, em frente a

rmaii, com música ao vivo. Servico
very através do telefone 3647-i2Ó2.

Uma das atrações do roteiro cultural do SESC,
a cantora Paula Santoro sobe ao palco do Cine

Teatro Mussi, amanhã (16), a partir das 20h.
Criada na melhor escola mineira, a cantora

divide-se-entre Belo Horizonte e o Rio de Janeiro.
esmerando sua formação musical entre os sons

do bÚbe da Esquina e a influência do jazz, do'
samba, da bossa-nova· e da MPB. Já gravou .'

com grandes nomes.' da MPB, como. Chico

Buarque, Toninha Horta e Banda Mantiqueira.
\ Os ingressos gratuitos, podem ser rétirados urna

\ hora 'antes da apresentação, no Cine Mussi.
,

DESTAK CINE TEATRO MUSSI .

Na praia doMar Grosso, música ao vivo hoje (IS)
com Juliano Demétrio e amanhã ( 16) com Raphael

Justi. Servindo lanches e com tele-entrega.
Fone 3647-0761.

-

Domingo (17), ás 20h, o filme "O ano que meus

pais saíram de férias". Censura 10 anos. Para quarta
. feira (20), às 19h30, será exibido o filme Incêndios.

'

I Censura I 2 anos.

servido um completo bu
o ao hotel, na praia bém atendendo festas, ffet p,ra almoço e jantar.
ar Grosso, o concei-' casamentos e 'eventos Fones: 3647

2920lr
3647

emgeral. Continuá sendo 1166.
. -I

Restaurante Caiçara
N o calçadão do Mar

Grosso, -sob o comando

de Jaime Danaria, ser-

-

vindo almoço e jantar pa, linguado e congrio à

diariamente.' Destaque Belle Meuniere. Buffer
para o churrasco na chapa aos domingos. Fone:

e tainha grelhada na cha- -3647-1643.

/ -

Happy H/our ,

Guilherme Santos [ornaldelaguna.com.br gui.santos.pp@gmail.com

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



I

Cartão Postal

.,�-

TAXAO%
'

ZERO ' �� �6X*

NOVO CITROEN
C4 LOUNGE 2015
THP FLEX COM MOTOR tuRBO DE '173CV'

veRsÃO ORIGINE 2.0 Fi.EX .

/

Condições' e;xclusivas para os modelos: Cilroe(l C4 Lounge Orig_ine 2.0 Flex 14/15 com valor à vista; de R.$:.66,,99o.,00 e COCo fealizado peto Banco PSA com entrada de 60� + 24 pare,elas cem
a.m + IOF. Citroen C4 Lounga THP FLEX com motor turbo de 1:73cv 14/15 e CDC.realizado pelo Banca PSAcom,entradade 60"!.. + 36, parcelas com taxa 0% a.m t IOF. Confira a CEI da operaçAó
uma de nos�as lojas. TC de R$: 173.00 + SPF meluso: R$. 950,0.0.. Crédito sujeito a aprQ.vaç�a (ElalJzada pelobancEl PSA Finance.'iil, ,.,

-. ,:",
,

'

�", ,,' e
Financiamento, simulado para Pessoa Física. Ofertas váfidas até 22/0.5/20.15 ou enquanto durarem os estoques. Imagens Ilustrativas. mi Faça reVl$oeS em seu-veicula.�egutarl11
" '

j
-

�
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